

Liebe Schützenfamilie,
sehr verehrte Mitbürgerinnen und
Mitbürger,
verehrte Gäste!

Sollte man in diesen in vieler Hinsicht bedrückenden
Zeiten, für manche auch mit individuell eigenen
Sorgen verbunden, auf öffentliches Vergnügen
verzichten? Klare Ansage: Nein!

Denn es sind gerade die Veranstaltungen vor Ort die
geeignet sind, den manchmal tristen Alltag für ein paar
Stunden in froher Runde hinter uns zu lassen. Eine dieser Veranstaltungen
ist unser Schützenfest im Wonnemonat Mai, das uns in diesem Jahr
wieder an drei Tagen gemeinsames Feiern anbietet. Neben der
Geselligkeit im Festzelt danken wir auch durch unsere Anwesenheit bei
den Umzügen unseren Regenten König Thomas Neubacher mit seiner
Königin Renata und Kronprinzessin Victoria, Schülerprinzessin Pia
Hemmersbach, Bambiniprinz Arne Lucas und der gesamten
Schützenbruderschaft für ihr Engagement.

Den diesjährigen Majestäten, der Schützenfamilie, allen Gleschern und
unseren Gästen wünsche ich viele frohe Stunden auf unserem Festplatz
und für die Umzüge herrliches Wetter.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr/Euer

Volker Schäfer

Ortsbürgermeister



Messebau - und mehr ...

Christoph Spohr

Oswaldstraße 10 Bergheim-Zieverich 02271 64459
Messebau-Spohr@t-online.de